

《今日は何の日?》 4/26 よいお風呂の日

親子でお風呂に入って家族同士の心れあいを促すことを目的として制定されました!普段忙しいお父さん、お母さん、今日はぜひ親子で入ってみてはいかがですか。

# まちのできごと

## 笑顔と緊張の 入園・入学式

それを受けて新入生代表の市川翔太さん  
が誓いの言葉を述べました。

4月4日から5日にかけて、藤里幼稚園の入園式、藤里小学校、中学校の入学式が催されました。

今年の新入生は藤里幼稚園15名、藤里小学校16名、藤里中学校17名となっていました。

藤里幼稚園では、園長先生のお話や来賓のあいさつ、園児たちによる歌を披露し、元気な笑顔がたくさん見られた入園式でした。



藤里幼稚園

藤里小学校では、新1年生が在校生と手を繋ぎ、緊張した様子で入場してきましたが、近藤克彦校長先生のユーモア溢れるお話を徐々に表情が和らぎ、担任を名前を呼ばれた時には大きな声で返事をしていました。

藤里中学校では、緊張した面持ちで入場してきた新入生。在校生を代表して菊池愛奈生徒会長が歓迎のあいさつを述べ、

## 入園・入学式



藤里小学校

## 小学校で交通安全教室 交通ルールを学ぼう!

4月10日、藤里駐在所長、能代警察署交通課の職員、交通指導隊員の指導のもと、小学校の児童を対象に交通安全教室が行われました。

この日は、校舎前でダミー人形を使って車と人形の衝突実験やトラックの内輪差・死角について全校児童で学習しました。

児童からは「今日習ったことを守り、これから生活していくたいです」と感想が述べられ、みんなで交通安全を誓い合いました。

その後学年ごとに分かれ、1・2年生は学校周辺の道路の歩き方、3・4年生は自転車の安全な乗り方について指導を



しっかり渡れたね



指導者一同

## 藤里体協設立 50年記念に向けて

4月8日、藤里町体育協会総会が開催され、25名が参加しました。総会では30年度の事業・決算報告、今年度の事業計画・予算等の他、7月に開催する藤里町体育協会創立50周年記念式典・祝賀会等について話し合われました。

## 《今日の誕生日花》 アシュガ

花言葉…強い友情、心休まる家庭

「強い友情」は重なって咲く小さな花々が手を取り合っているように見えるため。

※寒さに強く、初心者でも育てやすいお花です。